
Dopo la nostra mobilitazione:
lettera di 171 deputati Pdl e
Lega
Rivedere  subito  i  tagli  alla  sicurezza.  Lo  chiedono,
all’indomani della nostra mobilitazione, 171 deputati di Pdl e
Lega in una lettera inviata al ministro dell’ Economia, Giulio
Tremonti  e,  per  conoscenza,  al  premier  Silvio  Berlusconi.
Primi firmatari i Sottosegretari all’ Interno ed alla Difesa,
Alfredo Mantovano e Guido Crosetto. Con la crisi, sottolineano
i parlamentari sposando in pieno le tesi piu’ volte sostenute
dal  SAP,  gravi  questioni  economiche  e  sociali  vengono
scaricate sulle Forze dell’ Ordine, gia’ colpite duramente dai
tagli decisi dalle manovre estive.

“Riteniamo che le scelte politiche riguardanti la gestione
dell’ordine  pubblico  e  della  sicurezza  –  scrivono  nella
lettera  –  non  possano  sottostare  interamente  a  criteri
ragionieristici e contabili. Condividendo, come abbiamo fatto
senza incertezze finora, l’ importante obiettivo del pareggio
di bilancio, siamo altrettanto certi che il sistema sicurezza
e difesa non vada messo sullo stesso piano di altri settori
dello  Stato:  esso  ha  esigenze  che  in  questo  momento  non
possono essere compresse”.
Per  questo,  prosegue  la  missiva  rivolta  a  Tremonti,  “le
chiediamo di rivedere insieme i tagli alla sicurezza e difesa
disposti in tutto il 2011, ai quali peraltro si aggiunge la
prospettazione  di  altri,  nel  disegno  di  legge  sulla
stabilita’. Quanto a quest’ ultimo – aggiungono – apprezziamo
l’ aver gia’ ridotto il taglio originario di circa la meta’,
unitamente  all’  assicurazione  fornita  al  ministro  dell’
Interno di corrispondere entro l’ anno 60 milioni di euro, a
integrazione delle risorse per l’ ordine pubblico”.
I  deputati  fanno  inoltre  espresso  riferimento  alla  nostra
storica  battaglia  per  la  SPECIFICITA’  della  professione,
divenuta Legge dello Stato lo scorso anno: “Leggendo cio’ come
un  primo  concreto  apprezzamento  per  la  specificita’  del
settore  –  concludono  –  cerchiamo  insieme  le  doverose
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compensazioni.  Le  chiediamo,  come  ulteriore  segnale  di
attenzione, che il ministero dell’Economia dia esecuzione al
Dpcm sulle indennita’ per le Forze dell’Ordine, che e’ stato
approvato ormai da mesi dal Consiglio dei Ministri”.

Read more

Primi  effetti  della
mobilitazione  SAP:  parlano
Gasparri  e  Cicchitto
(agenzie)
Continuano gli effetti della NOSTRA mobilitazione (diffidare
dalle imitazioni dell’ultimo minuto!) per ottenere maggiori
risorse e il rispetto degli impegni presi. Dopo le prese di
posizione dei Sottosegretari Mantovano e Crosetto, anche in
tema di approvazione del DPCM, arrivano le dichiarazioni dei
Presidenti  dei  gruppi  Pdl  di  Senato  e  Camera,  Maurizio
Gasparri  e  Fabrizio  Cicchitto,  che  intendono  lavorare  per
“recuperare nel ddl stabilita’ altri 60 milioni da destinare
ai settori difesa e sicurezza”.
Alle agenzie stampa i due esponenti politici hanno affermato
che  “i  gruppi  parlamentari  del  Pdl,  anche  in  occasione
dell’esame della legge di stabilita’, intendono avviare un
confronto  affinche’  si  recuperino  ulteriori  60  milioni  da
destinare a questo settore. Gli ulteriori passi che intendiamo
compiere renderanno ancora piu’ chiara la priorita’ che il
centrodestra  da’  all’operato  di  chi  difende  la  legalita’.
Coerenti  con  le  norme  sulla  specificita’  per  il  comparto
sicurezza-difesa  che  in  questa  legislatura  e  grazie  al
centrodestra sono state approvate”.
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Naturalmente, alle parole devono seguire fatti perche’ fino ad
oggi di chiacchiere ne abbiamo sentite sin troppe… Anche per
questo la mobilitazione del SAP e dei principali Sindacati
continua!

La risposta al SAP di Mantovano e Crosetto
Read more

Primi  effetti  della
mobilitazione  SAP:  parlano
Mantovano e Crosetto (ANSA)
INDIGNATI: MARONI; POTEVA SCAPPARCI MORTO, PUNIRE VIOLENTI
‘BENE ORDINE PUBBLICO, ORA INIZIATIVE PER EVITARE NUOVI CASI’
(ANSA)  –  ROMA,  16  OTT  –  Il  rischio  che  ieri  a  Roma  ci
scappasse il morto ”era concreto”. E’ stato evitato ”grazie
alle forze dell’ordine”, ma ora ”voglio che gli autori di
queste violenze, veri e propri criminali, paghino in modo
esemplare”. Il giorno dopo la guerriglia nella Capitale, il
ministro dell’Interno, Roberto Maroni, si stringe attorno ai
suoi  uomini,  dopo  le  critiche  alla  gestione  dell’ordine
pubblico e le polemiche per i tagli al comparto sicurezza.
Intanto, il capo della polizia, Antonio Manganelli, lavora ad
una  nuova  strategia  per  neutralizzare  i  violenti  nelle
manifestazioni.  Ne  parlera’  martedi’  lo  stesso  Maroni  in
un’informativa al Senato dove ”illustrero’ le iniziative che
intendo assumere per evitare che quanto accaduto ieri possa
tornare a ripetersi in futuro”.
Il ministro ha definito gli scontri ”un fatto di inaudita
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gravita’ che va condannato da tutti senza esitazioni” e ”solo
grazie ad una gestione equilibrata dell’ordine pubblico” si e’
evitato  il  peggio.  Maroni  ha  anche  chiesto  ”che  vengano
visionate attentamente le immagini” in modo da punire gli
autori  delle  violenze.  Qualcosa  va  pero’  cambiato  nella
gestione delle grandi manifestazioni che ieri, cosi’ come il
14 dicembre, sono finite ostaggi di gruppi che il titolare del
Viminale  ha  spesso  definito  di  ”professionisti  della
violenza”. Nuclei che si muovono con tecniche paramilitari cui
va quindi impedito di trovare riparo nella folla del corteo.
Dalle forze di polizia emerge pero’ forte il malcontento. I
sindacati  scenderanno  in  piazza  dopodomani  per  protestare,
spiega Nicola Tanzi, segretario generale del Sap, ”contro il
Governo che, appena due giorni fa, col ddl stabilita’, ha
tagliato altri 60 milioni di euro alla sicurezza, proprio sui
capitoli  di  bilancio  dedicati  all’ordine  pubblico  e  alle
missioni” (…)
A fianco delle rivendicazioni dei sindacati si schierano i
sottosegretari di Interno e Difesa, Alfredo Mantovano e Guido
Crosetto. ”Per raggiungere l’importante obiettivo del pareggio
di bilancio – osservano – il sistema sicurezza non puo’ essere
messo sullo stesso piano di altri settori dello Stato: ha
esigenze che in questo momento non possono essere compresse,
come conferma drammaticamente la giornata di ieri a Roma. Per
questo chiediamo al presidente del Consiglio e al ministro
dell’Economia di rivedere l’insieme dei tagli alla sicurezza
disposti in tutto il 2011”.
Da parte sua, il ministro della Difesa, Ignazio La Russa, ha
annunciato la decisione di ”assegnare al comparto Difesa e
Sicurezza oltre il 50% del fondo di 800 milioni destinato a
tutti i ministeri. Quindi – ha continuato – siamo soddisfatti
di questa attenzione che e’ stata mostrata che per la Difesa
comporta 200 milioni di tagli in meno e 200 milioni in meno
per l’Interno, nei quali sono compresi i carabinieri, che sono
pure loro militari”. (ANSA) NE 16-OTT-11 20:38

Rendiamo  disponibile  anche  un  altro  importante  lancio  di



agenzia…

SICUREZZA: MANTOVANO-CROSETTO “RIVEDERE TAGLI”
Roma  –  (ITALPRESS)  –  “Le  scelte  politiche  riguardanti  la
gestione dell’ordine pubblico e della sicurezza non possono
sottostare interamente a criteri ragionieristici e contabili.
Per  raggiungere  l’importante  obiettivo  del  pareggio  di
bilancio il sistema sicurezza non puo’ essere messo sullo
stesso piano di altri settori dello Stato: ha esigenze che in
questo momento non possono essere compresse, come conferma
drammaticamente la giornata di ieri a Roma”. Lo affermano in
una nota congiunta i sottosegretari all’Interno e alla Difesa,
Alfredo Mantovano e Guido Crosetto.
“Per  questo  chiediamo  al  presidente  del  Consiglio  e  al
ministro dell’Economia di rivedere l’insieme dei tagli alla
sicurezza  disposti  in  tutto  il  2011  –  aggiungono  -;  ci
impegnamo in questa direzione nel Governo e in Parlamento, e
attendiamo – come primo segnale di concreta attenzione – che
il  Ministero  dell’Economia  dia  esecuzione  al  Dpcm  sulle
indennita’ per le forze dell’ordine, che e’ stato approvato
ormai da mesi dal Consiglio dei ministri”.
(ITALPRESS) sat/com 16-Ott-11 16:29

Read more

FIRMATO  il  FONDO:
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pubblichiamo  il  testo
definitivo dell’intesa
E’  stato  siglato  ufficialmente  l’accordo  per  il  Fondo
Efficienza Servizi Istituzionali 2010. Il SAP, rappresentato
dal Segretario Generale Nicola Tanzi, ha sottoscritto l’intesa
alla  presenza  del  Sottosegretario  Mantovano.  Ora  il  testo
dovra’  essere  registrato  presso  l’Ufficio  Centrale  del
Bilancio,  dopodiche’  in  tempi  rapidi  –  grazie  ai  nostri
costanti  solleciti  –  si  procedera’  al  pagamento  delle
spettanze  al  personale.

Il testo dell’accordo firmato
Read more

Firma FONDO, ultime news
L’accordo relativo al Fondo Efficienza Servizi Istituzionali
2010, raggiunto velocemente grazie al SAP, sara’ siglato alla
presenza del Sottosegretario Mantovano il 20 aprile alle ore
16.

La nota del Dipartimento
Read more
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Fondo: la BOZZA di Accordo e
la FIRMA col Sottosegretario
Mantovano
Come  anticipato  dal  SAP,  la  sottoscrizione  dell’intesa
relativa al Fondo per l’Efficienza dei Servizi Istituzionali,
anno 2010, avra’ luogo martedi’ 19 aprile alla presenza del
Sottosegretario Mantovano. Pubblichiamo la bozza di ACCORDO
che ci ha trasmesso il Dipartimento.

La bozza di ACCORDO
Read more

L’ALLEGATO alla bozza
http://www.sap-nazionale.org/Public/Docs/2011/allegato150411.p
df

FIRMA del FONDO
Il SAP ha appreso in modo informale che martedi’ 19 aprile,
alle ore 15, ci sara’ la firma del Fondo per l’Efficienza dei
Servizi  Istituzionali  (anno  2010)  alla  presenza  del
Sottosegretario  Mantovano.  La  rapidita’  delle  procedure  e
della firma, richieste dal SAP, consentira’ di corrispondere
presto al personale le spettenze dovute.

Tutti gli importi del Fondo 2010
Read more
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Progetto  FELCE,  rassegna
stampa  e  video:  il  SAP  su
RAI3 (TGR)
Educare gli studenti alla legalita&#39 in maniera concreta e
con una iniziativa subito operativa: e&#39 questo il PROGETTO
FELCE presentato nella giornata del 27 settembre dal Sindacato
Autonomo  di  Polizia  e  dalla  Provincia  di  Bari  con  la
partecipazione,  tra  l&#39altro,  del  Sottosegretario
all&#39Interno  Alfredo  Mantovano.

LEGALITA&#39:  PUGLIA;  INTRONA,RAGAZZI  DEVONO  ESSERE
RESPONSABILI

(ANSA)  –  BARI,  27  SET  –  Fare  dei  ragazzi  dei  cittadini
responsabili, sostenendo l&#39azione educativa dei genitori e
della scuola. E&#39 l&#39obiettivo del progetto &#39Felce&#39,
di educazione dei giovani alla legalita&#39, sul quale si
e&#39  soffermato  il  presidente  del  Consiglio  regionale,
Onofrio  Introna,  in  occasione  della  presentazione
dell&#39iniziativa, promossa dal Sindacato Autonomo di Polizia
(Sap).
&#39Felce&#39  –  &#39Formazione  ed  elevazione  della
legalita&#39  –  si  rivolge  agli  alunni  del  barese,  ma  i
promotori sono disponibili ad estenderlo a tutte le province.
&#39Guarda  giustamente  ad  Internet  e  si  propone  –  hanno
sottolineato  i  promotori  nel  corso  dell&#39incontro  –  di
suggerire un consumo consapevole del mezzo informatico, per
insegnare a difendersi dai pericoli in costante agguato nella
rete:  dalla  pedopornografia  alle  truffe,  alla  tutela  dei
contenuti e della privacy&#39.
L&#39azione  formativa  si  occupa  inoltre  del  consumo  di
stupefacenti, di bullismo, di stalking, di mobbing, di altre
condotte  riprovevoli  o  reati  sui  quali  e&#39  necessario
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concentrare l&#39attenzione, l&#39informazione e la formazione
dei giovani. &#39Cosi&#39 come e&#39 anche fondamentale – ha
detto Introna – dedicare tempo ed energia al problema della
sicurezza  stradale,  puntando  alla  preparazione  dei  futuri
automobilisti. Le &#39sindromi&#39 del sabato sera sono rischi
oggi quanto mai attuali che occorre cancellare dal futuro
delle generazioni a venire&#39.
I  futuri  cittadini  vanno  inoltre  sensibilizzati  fin  dalla
tenera  eta&#39  a  diventare  protagonisti  della  lotta
all&#39inquinamento, della difesa del patrimonio ambientale e
va  incoraggiata  l&#39abitudine  a  farsi  promotori  di  una
corretta gestione dei rifiuti. Positivo – per Introna – anche
l&#39approfondimento di temi legati all&#39immigrazione, alla
multiculturalita&#39, all&#39integrazione.
Infine,  un  altro  aspetto,  suggerito  dal  presidente  del
Consiglio regionale, dovrebbe puntare al rispetto delle regole
di convivenza. &#39Occorre segnalare ai piccoli interlocutori
– ha concluso Introna – che sara&#39 possibile creare una
societa&#39  civile  moderna  quanto  piu&#39  riusciranno  a
mettere al bando anche le condotte irregolari, oltre a quelle
illecite&#39. (ANSA) COM-AME/SIL 27-SET-10 18:31

LEGALITA’: PRESENTATO ALLA PROVINCIA DI BARI PROGETTO FELCE

(AGI) – Bari, 27 set. – Si e’ tenuto stamane, presso l’Aula
Consiliare  della  Provincia  di  Bari,  il  convegno  di
presentazione  del  Progetto  FELCE  (Formazione  ed  Elevazione
della Legalita’ per una Cultura Educativa), frutto di una
iniziativa del Sindacato Autonomo di Polizia – Sede di Bari, e
della  Provincia.  Il  progetto,  patrocinato  anche  dalla
Presidenza  del  Consiglio  della  Regione  Puglia  con  la
collaborazione di numerose associazioni di volontariato, si
propone  di  accrescere  la  cultura  della  legalita’  nel
territorio  attraverso  una  serie  di  iniziative  che
coinvolgeranno studenti e docenti degli istituti di scuola
superiore.  Al  convegno,  indirizzato  soprattutto  ai  presidi
delle  scuole  della  Provincia,  hanno  partecipato  il



sottosegretario  all’Interno,  Alfredo  Mantovano  e  il
Procuratore Capo di Bari, Antonio Laudati, il Prefetto Carlo
Schilardi,  il  provveditore  Regionale  agli  Studi  Giovanni
Lacoppola,  il  Presidente  del  Consiglio  Regionale  Onofrio
Introna, il Segretario Generale SAP Nicola Tanzi e il Prof.
Pierluca Massaro (Sociologia). Il Presidente della Provincia,
Francesco  Schittulli,  e  gli  assessori  alla  Legalita’  Vito
Perrelli,  alla  Pubblica  Istruzione  Stefano  Diperna  e  alle
Risorse Umane Sergio Fanelli hanno spiegato a grandi linee il
progetto,  che  e’  stato  poi  descritto  nel  dettaglio  dal
Segretario  Provinciale  SAP  John  Battista  e  dai  suoi
collaboratori Natalia Italiano e Guido Italiano. Il SAP ha
puntato sul coinvolgimento di studenti e insegnanti (ma anche
genitori) in una serie di moduli che tratteranno vari temi
strettamente attuali, come le nuove forme di comunicazione
(Web  e  Social  Network),  la  sicurezza  stradale,  la  tutela
dell’ambiente,  la  discriminazione  razziale,  il  consumo  di
alcol e droga, l’importanza del rispetto delle regole di sana
convivenza civile. Un primo risultato e’ stato gia’ raggiunto
nel corso del convegno: la partecipazione di numerose diverse
istituzioni  e  associazioni,  trasversale  rispetto  agli
schieramenti politici, consente di coordinare e ottimizzare
gli  sforzi  sinora  compiuti  con  tanta  buona  volonta’  e  di
inserirli in un quadro formativo completo. (AGI) com/Tib

La RASSEGNA stampa
Read more

Il Progetto FELCE
Read more

Il SAP: in classe bisogna portare la legalita&#39
Read more
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San  Michele  Arcangelo,
celebrazioni  nazionali  a
Lecce
Da oggi a martedi&#39 28 settembre si svolgono a Lecce le
celebrazioni  nazionali  della  Festivita&#39  di  San  Michele
Arcangelo, patrono della Polizia di Stato. Il 29 settembre il
calendario  ricorda  proprio  San  Michele,  l&#39Arcangelo  che
viene sempre raffigurato mentre difende il popolo di Dio.
Quest&#39anno e&#39 stata scelta la Puglia e in particolare
Lecce. I momenti spettacolari della celebrazione saranno in
tono  minore  e  diventeranno  occasione  di  riflessione  e  di
riconoscenza ai caduti della Polizia e alle loro famiglie dopo
la morte dei due colleghi del Reparto Prevenzione Crimine
avvenuta nel barese in un drammatico incidente stradale.

Il  programma  prevede  oggi,  dalle  10  alle  21,  in  piazza
Sant&#39Oronzo l&#39esposizione di tecnologie e mezzi della
Polizia Stradale, della Polizia Postale ed esibizioni delle
Unita&#39 Cinofile.
Presso lo stand info-point, le Poste Italiane apporranno sulle
cartoline  raffiguranti  San  Michele  Arcangelo  un  annullo
filatelico  speciale,  celebrativo  dell&#39evento,  emesso  per
l&#39occasione. Alle 19 nell&#39Anfiteatro Romano si tetra&#39
il  concerto  della  Banda  musicale  della  Polizia  di  Stato,
presentato  dall&#39attrice  Eleonora  Sergio,  con  la
partecipazione del gruppo folkloristico di pizzica salentina
&#39Arakne Mediterranea&#39.

Martedi&#39 alle 18 nella Cattedrale Santa Messa officiata da
monsignor Domenico D&#39Ambrosio, arcivescovo metropolita di
Lecce,  alla  presenza  del  ministro  dell&#39Interno,  Roberto
Maroni, del sottosegretario all&#39Interno Alfredo Mantovano e
del capo della Polizia, prefetto Antonio Manganelli, oltre che
di  numerose  altre  autorita&#39  istituzionali  civili  e
militari. Alle 20.30 nel teatro Politeama Greco cerimonia di
consegna del &#39Premio San Michele Arcangelo&#39, giunto alla
sua seconda edizione e conferito dalla Polizia di Stato in
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occasione  della  ricorrenza  della  festivita&#39  del  Santo
Patrono,  &#39quale  importante  riconoscimento  verso  quelle
persone che si sono distinte per le loro azioni ispirate da
valori positivi, quali l&#39altruismo, la difesa dei piu&#39
deboli, la tolleranza e la solidarieta&#39&#39. La serata,
presentata  da  Paola  Saluzzi  e  Fabrizio  Frizzi,  sara&#39
arricchita  dalla  partecipazione  di  numerosi  personaggi  del
mondo  della  cultura,  dello  spettacolo  e  della  musica
accompagnati dalla Banda musicale della Polizia di Stato.

San Michele: un angelo contro il male
Read more

http://www.poliziadistato.it/articolo/16662-San_Michele_un_angelo_contro_il_male

